



L'Indépendant, 15/07/23

L'environnement au cœur du conseil communautaire à Valcebollère

Le conseil communautaire de la communauté de communes Pyrénées Cerdagne, réuni à Valcebollère, a été accueilli en quelques mots par le maire, Jean-Claude Ribelaygue. La réunion commença par une minute de silence à la mémoire de Jean-Claude Rivayrol, 1er adjoint d'Estavar, décédé au mois de mai. Le président Georges Armengol présenta la séance dans une allocution liminaire consacrée essentiellement aux problèmes environnementaux. Notamment à la façon dont allait être réorganisée la collecte des ordures ménagères pour lequel d'importants travaux sont engagés dans chaque commune (containers semi-enterrés), élargissant son propos aux problèmes plus généraux de la vie quotidienne (logement), il serait aussi traité de l'entretien de la ripisylve sur le bassin-versant du Sègre. Plusieurs temps de discussion furent consacrés aux mobilités : instauration d'une taxe additionnelle à la taxe de séjour imposée par le Département pour financer les infrastructures ferroviaires nécessaires au développement du tourisme. Mais aussi demande d'amélioration de la qualité de service du Train jaune et des correspondances avec les trains arrivant en gare de Latour-de-Carol-Enveitg ou en partant, conventions véloroute. Un accord de principe pour le lancement de la révision du PLUI valant Scot nécessaire pour répondre aux exigences de la loi Climat et résilience d'août 2021 présenté par Cécile Houyau, maire de Latour-de-Carol, fut acté après de vifs et intéressants débats. Un agréable apéritif offert par la commune permet de prolonger librement les discussions, d'en ouvrir d'autres dans une atmosphère détendue.